

Die HEAD Sport GmbH ist als Produzent von hochqualitativer Sommer- und Wintersportausrüstung eine der weltweit führenden Marken im Sportsegment. Die internationale Snowboard & Protection Division ist ein Zweig der Wintersport Division unserer Zentrale in Kennelbach, jedoch in unserer Zweigstelle der Head Germany GmbH in Feldkirchen bei München angesiedelt, wo auch der Vertrag geschlossen wird. Ihre Daten werden zu diesem Zweck zur Head Germany GmbH übermittelt.

Bist Du bereit, Deine Passion zu Deiner Profession zu machen? Wir suchen Dich – **ab sofort und unbefristet** – als

INDUSTRIAL DESIGNER / PRODUCT DEVELOPER Junior (m/w/d)

Deine AUFGABEN

Du bist Teil des internationalen Product Management Teams der Abteilung Snowboard & Protection und berichtest an das Produktmanagement.

Dieses Team ist für die Gestaltung und Umsetzung aller Produkte aus den Bereichen Snowboards (Boards, Boots, Bindings) als auch Protection (Helmets, Goggles) verantwortlich – von der ersten Idee bis hin zum finalen Verkaufsprodukt.

Unter anderem, umfasst diese Rolle

- Mitarbeit am Design und der Entwicklung aller Produktgruppen aus dem Snowboard & Protection Segment
- Unterstützung des Produktmanagements im Tagesgeschäft
- Eigenständige Projekte von der Konzeption bis zur Umsetzung
- Begleitung unterschiedlicher Projekte in Zusammenarbeit mit den Produkt Managern, Entwicklern und internationalen Produktionsstätten

Dein PROFIL

Der ideale Kandidat ist pro-aktiv, kreativ in der Ideenfindung und besitzt das nötige Fachwissen, diese auch umzusetzen.

- Mindestens Bachelor Abschluss in Industrial Design, Product Design oder ähnlichem Bereich
- Herausragende Fähigkeiten in der Konzeptualisierung / Sketching
- Tiefgreifende Erfahrung mit Adobe CC (Photoshop, Illustrator)
- Tiefgreifende Erfahrung mit 3D Software (Solidworks, Rhino, o.ä.)
- Handwerkliche Fähigkeiten / Prototypenbau
- Fließend Englisch in Wort und Schrift
- Starke Bereitschaft zu internationalen Dienstreisen
- Affinität zum Sport & der Sportartikel Industrie

Was wir BIETEN

- Abwechslungsreiche und spannende Aufgabe in unserem Team
- Mitwirken in einem weltweit agierenden Konzern und die Winterbranche allgemein
- Eigenverantwortliche Übernahme von Projekten
- Überdurchschnittliches Gehalt
- 30 Tage Urlaub
- Zugriff auf Leihmaterial (Sommer- und Wintersport)
- Angebot "Jobrad", Restaurantchecks, Mitarbeitererrabatte

Bitte schicke Deine aussagefähigen Bewerbungsunterlagen mit Deiner Gehaltsvorstellung und frühesten Eintrittsdatum per Mail an

personalabteilung@de.head.com
HEAD Germany GmbH
Personalabteilung/Helga Geißler
Velaskostr. 8, 85622 Feldkirchen, www.head.com



HEAD Sport GmbH is a globally leading brand, producing and marketing high quality sporting goods such as summer- and winter sports equipment. The international SNOWBOARD and PROTECTION Division is a subdivision of the Winter Sports Division at our headquarters in Kennelbach (Austria) but located at HEAD GERMANY GmbH in Munich/Feldkirchen (Germany).

Are you ready to make your passion your profession? We are looking for you - **with immediate effect and for an indefinite period** - as a

INDUSTRIAL DESIGNER / PRODUCT DEVELOPER Junior (m/w/d)

Your TASKS

As part of HEAD's international Snowboard & Protection Product Management team, the successful candidate's main tasks can be summarized as follows

- Design and develop everything snowboard (boards, boots, bindings) and protection (helmets and goggles) – starting with research and conception to prototypes and realization
- Support and inspire the product development team with your creativity
- Supervision of various design projects in cooperation with product management, development and Asian suppliers

Your PROFILE

The ideal candidate thinks creatively, produces new ideas and concepts for products and has the ability and knowledge to bring them to life.

- Minimum of a Bachelor's degree in Industrial Design, Product Design, or related field
- Excellent sketching and conceptual skills.
- Well-versed in Adobe CC (Photoshop and Illustrator) and exceptional knowledge of 3D software (e. g. Solidworks or Rhino)
- Manual skills (prototype building)
- Fluent in English and German
- Willingness to travel domestic and internationally is required
- Affinity for sports & the sporting goods industry

WE OFFER

- Contract of employment of indefinite duration
- International & enabling work environment
- Support of creative minds
- The opportunity of your live
- Above average salary
- 30 days vacation
- Employee discounts
- Access to summer- and winter sports equipment
- „Jobrad“ collaboration
- Restaurant Checks

Please send your job application, including an expressive portfolio, the earliest possible date of joining the company, as well as salary expectations to:

personalabteilung@de.head.com

HEAD Germany GmbH

Personalabteilung/Helga Geißler, Velaskostr. 8, 85622 Feldkirchen, www.head.com